
「三遠南信を語る会」に参加された方の感想

多くの感想をお寄せいただきありがとうございました。その中から一部をご紹介します。

・豊橋産のものもたくさんあることを教えていただいた。自分たちの地域の食文化に
　ふれることができてよかった。「食」に対する情熱も感じた。
　

・本当によかったです。いろいろと本当に勉強になり、もっとお聞きしたいと思いまし
　た。身近な材料が出てきたりして嬉しかったです。これからも身近なこういうよいお
　話をお願いします。
　

・三河湾の豊漁なことがよくわかりました。
　

・豊かな土地に住んでいる幸せを感じました。
　

・地元の食彩について昔から懐かしい名前が出てきて、もう一度食について考え直す
　必要があると実感した。今後もとすれば忘れがちな身近な案件を希望します。
　

・食文化についてとても参考になりました。ありがとうございました。気質や文化の違
　いの話、これからも企画してください。
　

・生活に身近な食物も知らないことが多いのだということがわかりました。時間がもっ
　とあったらと思います。それほど興味深かったです。
　

・食材の豊富な三遠南信を再確認しました。郷土に「ほこり」を持ちましょう。特に若い
　方に知ってほしいです。

　　　　　　　　　


